



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 033-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

DRE Cajamarca empodera propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo Educativo en la región

Con el objetivo de empoderar la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo Educativo del Gobierno Regional Cajamarca, La Dirección Regional de Educación desarrolla un taller de capacitación con los directores y equipos técnicos de las 13 UGELs, los días lunes 18 y martes 19 en la ciudad de Cajamarca, para alinear y articular los planes y programas presupuestales 2015.

El jefe del gabinete de asesores del Gobierno Regional Cajamarca, César Aliaga Díaz, explicó la propuesta del “Nuevo Modelo de Desarrollo Educativo”, que se sustenta en la política educativa: “Garantizar una educación de calidad para el desarrollo integral y sostenible, con enfoque de gestión territorial (productivo, ambiental e intercultural)”, en la región Cajamarca.

Para garantizar la mejora de la calidad educativa se intervendrá mediante las estrategias de: “Cierre de brechas de acceso, infraestructura, equipamiento y logros de aprendizaje”, “elaboración e implementación de la propuesta pedagógica regional” y “elaboración e implementación del modelo de gestión con enfoque territorial”.

A su turno el director regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides, dijo: “Estamos cerrando progresivamente la brecha de acceso a la educación inicial; en el 2011 solo el 67.1 por ciento de estudiantes de 3 a 5 años asistía a un jardín de infancia, hasta el 2014 se alcanzó al 84.3 por ciento, la proyección a fines del 2015 es bordear el 88.2 por ciento”.

Desde el 2011 mayo del 2015 se crearon mil 326 jardines de infancia, 382 aulas por ampliación en los jardines estatales existentes, haciendo un total de mil 708 nuevas aulas con su plaza docente, así mismo se logró un presupuesto superior a los 33 millones de soles para el pago de docentes en las nuevas instituciones creadas.

En el presente año los directores de las UGELs y sus equipos técnicos están trabajando para crear colegios secundarios en las comunidades que cumplen con los requisitos que establece el Ministerio de Educación.

Otra de las metas de la Dirección Regional de Educación es mejorar en 8 puntos en Comprensión Lectora y 10 en Matemática en el presente año académico, para ello se está involucrando a los alcaldes, dirigentes de las organizaciones sociales, sindicatos, etc. para que los resultados sean los esperados.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 19 de mayo de 2015

Se agradece su difusión
Dirección Regional de Educación